



2024年度 鴨島中央認定こども園

アジサイの花が色づき始め、梅雨を感じる季節となりました。

最初は不安の方が大きかった子どもたちも、入園してから2か月が経つと、だいぶ園生活にも慣れ、笑顔が多く見られるようになりました。周りに目が向き、友達の存在に気づき、真似をしたり追いかけっこをしたりして、少しずつ関わりを持ってあそぶことに楽しさを感じているようです。

今月の月主題は、1・2歳児『あれっなんだ』3・4・5歳児『みつける』です。園庭では、ダンゴムシやてんとう虫、ツマグロヒヨウモンなどの虫探しに夢中になっている子ども達がいます。部屋では、空き箱や廃材を使って工作を楽しみ、子どもの発想の豊かさに感心させられます。子どもの不思議な気持ちや驚き、探究するおもしろさが味わえるような環境づくりや関わりをしていきたいと思います。

また、雨の日でも思いっきり体を動かせるように、巧技台を使ってのサーキット遊びや、リズム遊びなども取り入れたいと思います。

主幹保育教諭 深見 美千代



月主題 1・2歳児 あれっなんだ 3・4・5歳児 みつける

☆今月のねらい☆

- | | |
|-----|--|
| 1歳児 | ・簡単なことばやしぐさで自分の思いを表す
・梅雨ならではの自然に触れ、季節を感じる |
| 2歳児 | ・保育教諭や友達と関わりながら、自分の好きな遊びを見つける
・梅雨という季節を感じ、身近な植物や虫などに触れたり見たりする |
| 3歳児 | ・好きな遊びを通して保育教諭や友達とかかわったりし、一緒に過ごすことを楽しむ
・梅雨ならではの自然に興味を持ち、見たり触れたりして親しむ |
| 4歳児 | ・繰り返し好きな遊びをする中で、友達と思いを伝え合いながら遊ぶ楽しさを味わう
・動植物の飼育や栽培を通して興味・関心をもち、世話や観察することを楽しむ |
| 5歳児 | ・互いの思いを伝え合い、友達と遊びを進めることを楽しむ
・梅雨期の気候の変化を感じたり、身近な動植物に興味をもったりして進んで関わる |

園庭での遊び

異年齢児交流を始めてからまだ少ししか経っていませんが、園庭でも、年齢に関係なく遊ぶ姿が見られました。まだ会話は多くありませんが、やさしく接してあげている姿が微笑ましく感じます。



ヘリコプターに
「お~い！」



クローバーだよ



1・2歳児が部屋に帰る時には、手をつないで連れて行ってあげています。



4・5歳児で色水遊びをして
います。



絵画教室

5月は、こども園に先生が来てくれ、月組陽組一緒に行いました。
児童館から外国の方が来られ、交流の場が持てました。



☆個人懇談では、お忙しい中ご協力くださいありがとうございました。
☆ホームページに毎月の子どもたちの様子を更新していますのでご覧下さい。
☆降園後に園庭を開放していますが、時間を以下の通りとさせていただきます。

4月～9月・・・17:30まで 10月～3月・・・17:00まで

降園後のトイレの使用は、多目的トイレをご利用下さい。

必ず保護者が付き添って下さい。ご協力よろしくお願いします。